



Se celebrarán durante toda la jornada del sábado 3 de junio

Hermanas Hospitalarias invita a los palentinos a la 47 edición de sus Convivencias Sociales

- Se esperan cerca de 2.000 asistentes, entre usuarios, familiares, profesionales y vecinos de Palencia, lo que convierte estas Jornadas en el evento más importante que celebra esta institución y uno de los más relevantes de la propia capital palentina.
- A las 11.30 de la mañana está prevista la celebración de una Eucaristía en la que, como todos los años, se espera la presencia de autoridades y responsables de instituciones y asociaciones de Palencia.

Palencia, 2 de junio de 2023.- Hermanas Hospitalarias de Palencia celebra un año más, tras el parón provocado por la pandemia, sus tradicionales Convivencias Sociales, que cumplen ya su 47 edición y que reunirán a cerca de 2000 personas, entre usuarios, familiares, profesionales, autoridades y vecinos.

Esta cita de puertas abiertas, una de las más importantes que celebra esta institución desde que se fundó en Palencia hace 134 años, congrega a personas provenientes de la mayor parte de las provincias del noroeste de España, que se acercan este día con el objetivo de mantener un día de convivencia con familiares, trabajadores, así como a todos los palentinos que quieran visitar el Centro. Como en anteriores ediciones, se espera que también acudan las autoridades de la capital y provincia.

Esta 47 Jornada de Convivencias contará con una Eucaristía a las 11.30 horas, a la que seguirá una paellada popular para todos los asistentes, a las 13.30 horas, así como diversas actividades lúdicas y de animación para mayores, una verbena y un espectáculo de magia.

Invitación a toda la sociedad palentina

Desde Hermanas Hospitalarias se invita a todos los ciudadanos de Palencia a visitar el centro y conocer cómo se trabaja allí, en *"una entidad que forma parte de la ciudad desde hace más de un siglo"*, según recuerda Javier Arellano, Director Gerente del Centro.

En años anteriores, durante estas Jornadas Hermanas Hospitalarias de Palencia recibió la visita de las unidades de exhibición de perros y caballos de la Policía Nacional (2018 y 2015); la patrulla de Aeromodelismo del Ejército del Aire (2016), el Equipo Olímpico Español de Gimnasia Rítmica (2017), y la bloguera española Paola Torres, primera modelo con Síndrome de Down en participar en un desfile de moda (2018)



Mejor Centro Sanitario Privado de España

Situado a la entrada de la capital palentina, y rodeado de 9 hectáreas de zonas verdes, el C. S. Hermanas Hospitalarias de Palencia cuenta con más de 400 profesionales. En el Centro conviven diariamente cerca de mil personas entre usuarios del área de hospitalización, residentes del área sociosanitaria y profesionales.

A lo largo de toda su trayectoria, el Centro de Palencia ha desarrollado diversos tratamientos innovadores en el campo de las enfermedades mentales, como es la terapia asistida con galgos, por la que han recibido el Premio Nacional 'Enfermería en Desarrollo 2015'; terapias con horticultura, o la puesta en marcha de la emisora de radio inclusiva conocida como "Radio Gurugú". También en 2015, el Centro recibió la Medalla de Oro de la Ciudad de Palencia.

Asimismo, en reconocimiento a la contribución y la labor de desarrollo de la profesión de psicología que realizan sus profesionales, el Centro ha recibido el Premio Juan Huarte del Colegio Oficial de Psicólogos de Castilla y León. En 2017, el Centro ha sido reconocido por ABC Salud como el Mejor Centro Sanitario Privado de España, y también ha recibido el 'Mérito Nacional a la Donación Altruista de Sangre en España 2017'.

Este mismo año Hermanas Hospitalarias de Palencia ha recibido la "Acreditación Oro" como Centro libre de sujeciones" que otorga CEOMA (Confederación Española de Organizaciones de Mayores), convirtiéndose así en la primera entidad de Castilla y León en recibir esta importante certificación, que certifica que el centro lleva cinco años cumpliendo los requisitos establecidos.

NOTA DE PRENSA